

Repudian en Uruguay redoblada agresión de EEUU contra Cuba



Foto: PL

Montevideo, 14 feb (RHC) El Frente Izquierda de Liberación (Fidel) de Uruguay consideró ilegal e injerencista la intensificada agresión del gobierno de Estados Unidos contra Cuba, según consigna este viernes un comunicado de su Comité Ejecutivo.

Señala la declaración que desde el inicio de su mandato, el presidente Donald Trump restableció medidas de guerra económica, la más reciente la inclusión otra vez de la isla "en la lista arbitraria de países que supuestamente patrocinan el terrorismo".

Considera que ello resulta un acto infundado, que demuestra desprecio hacia la soberanía y bienestar del pueblo cubano.

El Frente, integrante del Frente Amplio, apunta a que con tal proceder Estados Unidos demuestra otra vez su constante “falta de legitimidad y ética» en su política hacia Cuba”.

Denuncia que “el objetivo claro de estas agresiones es doblegar la voluntad de un pueblo que, en su justa lucha por la independencia y la justicia social, sigue recibiendo el apoyo y la admiración de los pueblos del mundo y también el respaldo institucional de la comunidad internacional».

El comunicado señala que las sanciones unilaterales contra la mayor de las Antillas violan flagrantemente el Derecho Internacional y la Carta de Naciones Unidas, así como la Declaración y Programa de Acción de Viena, instrumentos para la convivencia mundial.

Como organización solidaria e internacionalista, desde el Frente Izquierda de Liberación ratificamos nuestro apoyo histórico a la revolución cubana y condenamos las políticas de agresión que afectan la economía, el desarrollo y el bienestar del pueblo cubano, concluye el comunicado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376625-repudian-en-uruguay-redoblada-agresion-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba